

10月25日(月) 🌤️

みなさんこんにちは。

さむくなってきたね。ぼくのおうちもさむいから、「じむしつ」のひとが、あったかい「もうふ」をまいてくれたよ。

これからどんどんさむくなっていくんだって。ぼくは、20どくらいのきおんがすきで、ふゆはにがてなんだ...

みんなもあったかくして、かぜをひかないようにしてね。



すこしじかんがたってしまったけど、このあいだ「はっぴょうかい」があったね。

ぼくも「リハーサル」っていうのをみにいったよ。ほうそうしつのおちかくからみていたんだけど、きがついたかな？

あついひだったけど、みんなせいっぱい、おどったりはしったりしていたね。とってもかっこよかったよ！

ぼくもいっしょうけんめい、おうえんしてたよ。みんなにとどいたかな？



ほんばんでは、おうちのひとたちもたくさんみにきていたね。たくさんれんしゅうしていたから、きっとほんばんもじょうずにできたよね。おうちのひともしらこんでいたんじゃないかなあ。



こんどは、たいいくかんでの「はっぴょうかい」があるんだってね！ たのしみだなあ。

きっとおぼえることがたくさんあるだろうし、みんないそがしくなってしまうそうだけど、がんばってね！

またこっそりみにいこうかな。